
高雄市前鎮高中教師會第八屆第六次理監事聯席會議紀錄 

一、會議時間：98 月 12 月 17 日(四) 12:10 

二、會議地點：行政大樓 3 樓會議室 

三、會議主席：曾富美 

四、會議紀錄：鄭凱中 

五、出席人員：如附件 

六、列席人員： 

七、主席報告： 

(一) 謝謝大家今天能抽空來開會，因為原本是星期三，但是有與其他會議撞期。 

1. 感謝大家支持壘球比賽，比賽因此能夠順利進行。 

2. 壘球比賽下次報名表記得要給體育組，非常謝謝體育組支援。 

3. 壘球比賽活動照片即將放在學校網頁。 

(二) 預計下星期二第四節課(冬至)，舉辦全校教職員工有機建康講座，午餐為有機餐。 

1. 有機餐地點在行政大樓三樓會議室， 

2. 預計 100 人份。 

3. 食物將放置於會議室外。 

4. 11:30 要先擺好桌子，廠商大約 11:30 會到學校。 

5. 自備餐具。 

6. 桌椅可以從地下室搬。 

(三) 討論是否要推 SUPER 教師。 

(四) 好康消息 

1. 請各科理事協助收會費，以及發放消費好康卷。 

2. 請傳閱優惠方案、利息較高的儲蓄銀行。 

3. 請取閱免費筆記本。 

八、工作報告與討論 

(一) 壘球比賽檢討： 

4. 有些體育老師覺得自己不是教師會員，來支援教師會活動，有點不適合。 

5. 體育組建議教師會應向教師邀請。 

6. 當天裁判是由奎縉教師協助。 

7. 畫線部分需要人手與規畫。 

8. 體育組反應知道有活動，但不知道要支援什麼部份。 

9. 可以加強溝通的部分。 

10. 聯絡時間較為不足。 

(二) 收會費可以總務組規劃分配名單，也可以邀請尚未加入的教師。 

1. 會員如果太少的話，與市教師會的聯結較少，也會影響二年後的校長遴選。 

2. 我們要考慮全校未來的發展、整體規劃。 

3. 最晚下星期三前將會費收給總務組。 



4. 可以邀請教官室加入教師會。 

5. 退休教師也可以加入教師會，由教師會長負責。 

6. 辦活動的時候也可以邀請退休教師。 

7. 加入教師會與未加入教師會的教師福利或其他方面是否有其他的不同。 

8. 全教會或市教會所做的努力應被看見。 

9. 會員有權利受損時，教師會會協助。 

10. 教師會的工作成果可以在收會費時，讓大家知道。 

11. 以後若組成教師工會時，會員與非會員的福利就會有較大的差別。 

九、臨時動議：無 

十、散會 


